



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 6 DE OUTUBRO DE 2015

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
開運招福 沼矛八方祓
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.templexintoista.org.br

ANO XVIII - Nº 4360

R\$ 3,50

TPP交渉大筋合意

コメや牛豚肉、一部開放 政府、農業強化で対策



アトランタ共同 環太平洋連携協定(TPP)交渉の参加12カ国は5日午前(日本時間5日夜)、米ジョージア州アトランタで開かれていた閣僚会合で大筋合意した。

共同

アトランタ共同

環太平洋連携協定(TPP)

見する甘利 TPP相(中央)ら各國代表=5日、米

政府、難民受け入れに慎重



(共同)日本政府が、欧州に押し寄せるシリア難民の受け入れに慎重だ。『言葉や習慣が異なる多くの外国人を引き受ければ、国民生活への影響は避けられない』(政府筋)との懸念が背景にある。当面は現行の難民認定制度に基づいて対応し、安倍晋三首相が表明した約8億1千万ドル(約970億円)の支援を通じて貢献をアピールする。だが、欧米には日本の姿勢を疑問視する声もあり、政府が難しい判断を迫られる展開も予想される。

政治的迫害などを受けたる恐れがある国際条約上の『難民』と、豊かが約1100万人で、日本社会で十分に理解されているとは言い難い事情も、政府の慎重論に拍車を掛ける。政府関係者は『国際貢献のために受け入れると説明しても、世間は『治安が悪化する』などという負のイメージで捉えるだろう』と予測する。

こうした世論にとりわけ敏感なのが安倍晋三首相だ。米ニューヨークで9月29日に行なった記者会見で『移民の受け入れよりも以前にやるべきことがあり、一方で政府は、国際社会がシリア難民の受け入れに動きだした現状を強く意識している。欧州各國以外でも、米国が1万人以上、南米ベネズエラは2万人を受け入れると表明した。オーストラリアやニュージーランドも

内閣情報調査室(CIA)や、米中央情報局(CIA)による参考に对外情報機関への情報交換を進めている。外務省では岸田文雄外相の直轄組織とし、人員は数十人。

連合(EU)などから金

アンドとの批判が出始め

（菅氏）とする安倍政権

「国民への影響」背景に 財政支援で貢献アピール

国際テロ情報4地域で収集 来春新設の政府機関概要



「国際テロ情報収集ユニット」の長に内定した前警察庁外事情報部長の滝藤裕昭内閣審議官

（共同）政府がテロに関する情報収集を一元的に集約するため来年4月にも外務省に設ける新たな機関ユ

ニット」の概要が判明した。過激派組織によるテロが懸念される地域別

（北アフリカ、中東、東南アジア、南アジア）に

（共同）政府がテロに関する情報収集を一元的に集約するため来年4月にも外務省に設ける新たな機関ユ

ニット」の概要が判明した。過激派組織によるテロが懸念される地域別

（北アフリカ、中東

92人表彰し余興樂しむ

ピラール・ド・スール敬老会

ピラール・ド・スール
日本文化体育協会(岡村正美会長)の第37回
敬老会が13日午前

小田童太君(12)が、
おはあちゃん、僕たち

ベドリナ・デ・カルバ
リヨ市長も参加の下、文協賀やジャネット

75歳以上の高齢者
の数は年々増えており、

今年は151人の会員家族

から92人が表彰の対象

となつた。会場には55

人の受章者が元気な姿を

見せた。開拓先へ黙祷の

後、岡村会長が挨拶に立

ち、「船を重ねられ尚

意気盛んな方ばかり。こ

青年会手製の弁当や紅白

餅、プロボリス、日語校

生徒より手作りのプレゼ

ントが手渡された。前回

最高齢だった豊田スギさ

ん(101)が今年亡くな

り、高峰マサさん(9

4)が最高峰者となつた。

その後、表彰者の

教えてくれてありがと
う」と感謝を伝えた。
受章者には婦人会と
青年会手製の弁当や紅白

餅、プロボリス、日語校

生徒より手作りのプレゼ

ントが手渡された。前回

最高齢だった豊田スギさ

ん(101)が今年亡くな

り、高峰マサさん(9

4)が最高峰者となつた。

その後、表彰者の

歌などが発表され、日語

【共同】プロ野球巨人の久保博球団社長は5日、東京・大手町の読売本社で記者会見し、福田聰志投手(32)が野球賭博に関与したことと発表した。同僚の等原将生投手(24)から紹介された知人と間で夏の甲子園大会、巨人の試合を含むプロ野球、米大リーグの試合を対象に賭けをしていたという。

球団は刑法の賭博罪に当たる疑いがあるとして警察への届け出を検討している。球団は両投手を正面譲り出しとした。9月30日に知人から金を返さないと接触があり発覚。球団が委嘱した弁護士が調査したところ、税理士法人勤務という男性に8月初旬に誘惑され、甲子園大会の複数試合で賭けを行った。負け

警察へ届け出も検討 球団は刑法の賭博罪に当たる疑いがあるとして警察への届け出を検討している。球団は両投手を正面譲り出しとした。9月30日に知人から金を返さないと接触があり発覚。球団が委嘱した弁護士が調査したところ、税理士法人勤務という男性に8月初旬に誘惑され、甲子園大会の複数試合で賭けを行った。負け

球団は刑罰の賭博罪に当たる疑いがあるとして警察への届け出を検討している。球団は両投手を正面譲り出しとした。9月30日に知人から金を返さないと接触があり発覚。球団が委嘱した弁護士が調査したところ、税理士法人勤務とい



甲子園、巨人戦も対象

日本野球機構(NPB)の調査委員会に背景を含めて調査を依頼した。熊崎コミッショナーは東京都内で記者会見し、現時点で反社会的勢力との関わりは報告されていない」と話したが、さらに調査するとした。野球協約で禁止されている野球賭博常習者との関わりについても解明する。

福田投手は大阪府出身で、和歌山・伊都高から東北福祉大を経て2006年に大学生・社会人ドラフトの希望枠で入団。通算15勝11敗、防御率4・15。

球界に痛恨の不祥事

現役選手の野球賭博関

与という衝撃的な事実が

現れるみに出た。暴力団排

除の対策を強化するな

いと誓いました。思

いと誓いました。思